



Jugendaktion im Dekanat  
Hirschaid im Rahmen der  
MISEREOR-Fastenaktion

Einladung



MISEREOR/BDKJ  
Jugendaktion 2018

**Samstag, 24. Februar 2018**

**10.00 – 11.30 Uhr Jugendaktion**

„Coffee Stop“ auf dem Platz vor dem Hirschaiden Rathaus

**18.00 Uhr Jugendgottesdienst in Pödelndorf**

mit Bischof Theodore Mascarenhas

HAVE YOU CHANGED  
THE WORLD  
TODAY?  
**HEUTE SCHON  
DIE WELT,  
VERÄNDERT?**

Gemeinsame Fastenaktion mit der Kirche in Indien



**MISEREOR** 60 JAHRE  
IHR HILFSWERK

### Shuttledienst:

Bahnhof	9.05	9.30
Bücherei	9.10	9.35
Parkplatz	9.15	9.40
Sassanfahrt	9.20	9.45

Röbersdorf Kirche	9.30	
Sassanfahrt	9.45	

Sassanfahrt	11.30	
Parkplatz	11.35	
Schule/Mensa	11.40	
Bücherei	11.45	

Schule/Mensa	14.40	
Bücherei	14.45	
Bahnhof	14.50	

Schule/Mensa	15.00	
Parkplatz	15.05	
Sassanfahrt	15.10	
Röbersdorf	15.20	



S-Bahn:

Bamberg	8:46	→ Hirschaid	8:54
Forchheim	8:52	→ Hirschaid	9:03
Rückfahrt nach Forchheim	14.55		
Rückfahrt nach Bamberg	15.03		

Mit dem Auto: Bitte nutzen Sie den  
Parkplatz an der Regnitzarena (Drei-  
fachturnhalle) – von dort Shuttledienst  
oder 10 Minuten zur Pfarrkirche laufen.

Katholisches Pfarramt St. Vitus, Kirchplatz 2, 96114 Hirschaid  
Tel.: 09543/850455, Fax: 09543/850456  
E-Mail: st-vitus.hirschaid@erzbistum-bamberg.de

**MISEREOR**  
IHR HILFSWERK

ERZBISTUM  
BAMBERG



Eröffnung der MISEREOR-Fastenaktion  
im Erzbistum Bamberg

Hirschaid und Sassanfahrt  
Sonntag, 25. Februar 2018



*Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Interessierte an der Fastenaktion,*

„Heute schon die Welt verändert?“ Mit dieser provozierenden Frage lenkt die Fastenaktion den Blick auf die gemeinsame Verantwortung für die Schöpfung – bei uns in Deutschland und im Beispielland Indien.

Als Gast der diözesanen Fastenaktion stellt Weihbischof Dr. Theodore Mascarenhas, der Generalsekretär der indischen Bischofskonferenz, bei uns Themen und Probleme seiner Heimat vor. Dazu gehört auch die Sorge um die Armen und Ausgegrenzten, wie die Kastenlosen und Ureinwohner in Indien.

Wir freuen uns auf die Begegnung mit einem profilierten Vertreter der katholischen Kirche in Asien und einen Tag mit vielen Impulsen.

Es begrüßt Sie herzlich

Pfarrer Francis Plakkil

Das bischöfliche Hilfswerk MISEREOR gilt als das weltweit größte kirchliche Entwicklungshilfswerk für Menschen in Asien, Afrika und Lateinamerika. Ziel ist es, den Ärmsten der Armen zu helfen und gemeinsam mit einheimischen Partnern Menschen jedes Glaubens, jeder Kultur und jeder Hautfarbe zu unterstützen.

Die Erzdiözese Bamberg eröffnet jährlich am zweiten Fastensonntag die MISEREOR-Aktion.

## Eröffnung der MISEREOR-Fastenaktion

**Sonntag, 25. Februar 2018**  
**Pfarrkirche St. Mauritius mit Gefährten,  
Sassanfahrt**

*St.-Mauritius-Straße 14, 96114 Hirschaid*

**10.00 Uhr**  
**FESTGOTTESDIENST**

zur diözesanen Eröffnung der  
MISEREOR-Fastenaktion

mit Erzbischof **Dr. Ludwig Schick**,  
Bamberg und Weihbischof **Dr. Theodore  
Mascarenhas**, Generalsekretär der  
indischen Bischofskonferenz CBCI

Anschließend

**FASTENZUG** nach Hirschaid  
Grund- und Mittelschule Hirschaid  
*Alleestraße 1, 96114 Hirschaid*

**12.00 Uhr**  
**FASTENESSEN** in der Mensa (5,-€)

**13.00 – 14.30 Uhr**  
**TALK UND MUSIK**  
mit Kaffee und Kuchen

Gespräche über das Beispielland Indien und das  
Thema „Gutes Leben für Alle“

u. a. mit den (Erz)bischöfen **Ludwig Schick** und  
**Theodore Mascarenhas**

**Thomas Silberhorn**, MdB, Parlament. Staatssekretär im  
Bundesministerium für Wirtschaftliche Zusammenarbeit  
**Barbara Schmidt**, MISEREOR Bayern

Musik: Inspiration – Lieder aus aller Welt

Moderation: **Gregor Froschmayr**  
BDKJ-Glaubensbildungsreferent

**INFORMATIONSTÄNDE** von MISEREOR,  
Eine-Welt-Laden, Indieninitiativen aus der Erzdiözese  
Bamberg und anderen

